

BALONMANO

Con los dos equipos en horas bajas

Ademar Daikin-El Pistón, derby sin chispa

Los derbys, por el mero hecho de serlo, están rodeados de ese ambiente especial que produce el que se enfrenten dos equipos de la misma localidad, que se conocen al dedillo y donde la sorpresa es un factor a tener siempre en cuenta. En esta ocasión todas esas circunstancias se ven disminuidas al atravesar los contendientes por un periodo de horas bajas, como consecuencia de los últimos resultados.

No está en nuestro ánimo, ni mucho menos, cuestionar una campaña como la que lleva realizada hasta el momento el Ademar Daikin, ni vamos a caer en la torpeza de que un resultado adverso haga cambiar el concepto de equipo puntero que avala al grupo de Maristas. Pero, lo que parece fuera de toda duda, es que este conjunto ha perdido gas y no está tan lúcido como en los primeros compases de la competición. Es como si se hubiera ido desgastando, o se hubiera "acomodado" demasiado a unos resultados que casi siempre le han sido favorables. No acaba de cuajar la defensa y esto se nota cuando enfrente hay equipos que la ponen en dificultades. En ataque, apenas queda nada de ese contrataque temible que brilló con luz propia ante villarrobledo y BM. Toledo. No se puede hablar de bache y si de dificultades, que habra que superar para no perder lo conseguido hasta el momento.

El Pistón y las multas

El Pistón no está en mejores condiciones. Alternan las de cal con las de arena. Su problema mayor es que no tienen banquillo. Algunos jugadores, fichados como hombres básicos, están lesionados o ni siquiera aparecen por los entrenamientos, con lo que el equipo lleva varias jornadas que no puede presentar más de ocho o diez jugadores útiles. Esto imposibilita los cambios; los titulares tienen que "tragarse" el partido entero, notándose en el rendimiento. Por otro lado, provoca las multas del Comité de Competición que esta semana han ascendido a 15.000 pts. Y, estaría bueno que el dinero que el equipo necesitaba para subsistir, tenga que dilapidarse en el pago de sanciones.

Si no se ha arreglado la situación en las últimas horas, tampoco hoy tendrán los doce hombres reglamentarios en el banquillo, y

así es difícil ser opción, sería ante un equipo que va a salir a hacer olvidar a sus seguidores el tropiezo de hace siete días.

Un paso más

El BM. Toledo ya está situado en la posición que le corresponde con arreglo a lo realizado. Hoy ante el Villarrobledo, no hará sino sumar dos nuevos puntos. Los líderes han mantenido una línea de regularidad que les hace poco propensos a las sorpresas. El partido, más completo le realizaron ante Ademar y queda para el recuerdo la primera parte de Torrijos. En los demás han jugado a ráfagas, sin que los contrarios les obligaran a forzar la máquina. El Villarrobledo es un equipo del montón, que basa su juego en las entradas del lateral Mena y en la fuerza del gigantesco pivote, Moyano. Poco poderío para una defensa como la toledana que hace demasiadas concesiones.



FUTBOL-SALA

Pese al evidente desánimo

El CFS. Toledo debe ganar a Creaciones Marsanz

Partido decisivo el que afrontará el CFS. Toledo frente a uno de sus grandes rivales en la lucha por entrar en la serie A-1, los madrileños del Creaciones Marsanz que llegarán hasta la Ciudad Imperial con la idea de apuntillar los intereses toledanos. El encuentro comienza el domingo a las 12,30 con entradas a 400 pesetas.

Dicen que al perro flaco todo se le vuelven pulgas. Sin duda, la no contestación por parte de la O.N.C.E. sobre el posible patrocinio, ha sumido en el desánimo a los dirigentes y jugadores del CFS. Toledo. Sobre todo a los dos brasileños que observan todo oscuro a su alrededor. La continuidad de las negociaciones con la O.N.C.E. es observada por algunos como un presumible no, aunque la esperanza todavía no se ha perdido sobre todo por la intervención en las negociaciones de José María García.

En tales circunstancias llega el decisivo encuentro frente a Mar-

Edu baja en los toledanos; Cano y Nani en los madrileños

sanz, el gran rival de los toledanos en la lucha por la A-1. A nadie se le escapa que una derrota alejaría casi definitivamente al equipo de la lucha por el título, lo que podría influir negativamente en la decisión de la O.N.C.E. A todo esto hay que añadir la baja de Edu, expulsado en Córdoba con 5 técnicas, y la propia valía del Marsanz, único equipo al que todavía no ha podido derrotar Interviu. Zego tendrá que echar mano de toda su sapiencia y conocimientos, primero para infundir ánimos y segundo para encontrar el camino que conduzca a la victoria. De no surgir nuevas novedades, saldrán inicialmente Miguel; Lozano, Sudney, Lorente y Toni o Ruano.

Confianza

Creaciones Marsanz parece convencido de la victoria. Eso al menos se desprende de las manifestaciones de su vicepresidente, quien comentaba que su club está en gran forma y plétórico de moral. Conocen al CFS. Toledo, con el que no pudieron en el partido de ida resuelto en tablas, "pero eso -apuntafue en otro momento". Ahora hemos subido de nivel mientras el Toledo no parece recuperarse.

Serán bajas el portero Cano y Nani. Dos titulares indiscutibles dentro de un equipo marcado por su excelente calidad física y cuya constante es la lucha y entrega durante los 40 minutos.

VOLEIBOL

Con encuentros a horas intempestivas

El C.V. Toledo, no lo tiene fácil

Si el voleibol es de por sí un deporte de difícil promoción, mucho más lo puede ser como sigan los horarios intempestivos para disputar los encuentros de competición. Las 13.30 y las 16 horas de un domingo no son las más adecuadas para contar con una masiva presencia de aficionados. Pero, en esta ocasión, solo hay que echarle la culpa a la tardanza con que se ha iniciado la liga, cuando las horas más atractivas estaban ya adjudicadas al resto de los deportes. Entrando en lo que va a ser la jornada, los dos equipos toledanos vuelven a jugar en casa con distintas posibilidades. Las féminas comienzan la segunda vuelta, recibiendo a un líder imbatido, que ya las vapuleó en el partido de ida. Hay entre las jugadoras la idea firme de devolverles la pelota. Pero, con los pies en el suelo, eso no deja de ser una mera declaración de intenciones. En el fondo se conformarían con ponerse difícil y hacerles sudar la pre-sunta victoria. Repasando la clasificación observamos que las ri-

vales, al final, no van a ser las chicas de Albacete-que son claramente superiores-sino el C.V. So-cuellamos con el que hay que disputar la segunda plaza.

Deben ganar

El equipo masculino recibe al otro rival imbatido: el Miguel-turreño. Los dos conjuntos han vencido a los mismos enemigos y casi por igual tanteo. Los números indican encuentro equilibrado, con resultado incierto. Sobre el terreno, las cosas pueden ser más sencillas, especialmente si los locales siguen en la línea de juego demostrada hasta ahora. Incluso si el contrario tiene un cierto nivel, pueden elevar ese ritmo que no ha sido necesario emplear en otros encuentros. Pero todo esto hay que demostrarlo sobre el terreno de juego, donde el balón nada conoce de favoritos, líderes o estadísticas. La victoria sería importante porque significaría dejar atrás otro escollo en el que será último partido de la primera vuelta y el de la despedida del año 87.

Tercera División

Horarios, encuentros y árbitros

Todos los encuentros correspondientes al grupo XVII de la tercera división se disputan en la jornada del domingo. Los encuentros y horarios son los siguientes:

- Manchego-Campillo (16.30)(Bargas Fuentes)
- Calvo S.-Villarrobledo (16.30)(García Fuentes)
- Alcazar-Illescas(16.00)(Martinez Cañas)
- Guadalajara-Madridejos (16.00)(Blanco de Vega)
- Quintanar-Fuensalida (16.30)(Crespo Fernandez)
- Toledo-Sonseca (16.00)(Torija Arroyo)
- Tomelloso-Villacañes (16.00)(Blanco Peinado)
- Mota Cuervo-Azuqueca (15.45)(Sanchez Lara)
- Valdepeñas-Herencia (16.15)(Ortiz Arjona)
- Talavera-Almansa (15.45)(Montañas Petit)

Sanciones 3 División

Han sido sancionados con un partido por acumulación de tarjetas los siguientes jugadores de este grupo de la tercera división: Cano Fresz (Valdepeñas), Maya Chamizo (Fuensalida) y Regaña Lorente (Manchego).

Hoy en Gerindote, a las 11 horas

Trofeo de Frontenis

En la localidad toledana de Gerindote, se celebrará a partir de las 11.00 horas de esta mañana un torneo de frontenis entre los equipos de Madrid, Toledo A y B, y Salamanca, como homenaje al sacerdote salmantino «Manolo», hombre muy aficionado a este deporte, al igual que al frontón-mano.

La disputa de los encuentros tendrá lugar en el frontón Hermanos García de esta localidad, y se disputaran la fase eliminatoria, para pasar luego a la gran final.

Al acto asistirán el presidente de la federación madrileña en esta especialidad, al igual que el de la federación toledana, el señor Angel García. Tras la consecución de los partidos se entregaran a los ganadores trofeos y placas conmemorativas del torneo. Hemos de señalar que este es un deporte no muy conocido en nuestra provincia, y es deber informar a los lectores de la existencia de una federación en esta especialidad, que curiosamente tiene su sede en este pequeño pueblo.